



l'opération "boîtes de Noël pour les sans-abri"

Pour la cinquième année consécutive, l'association HelpAssos organise l'opération "boîtes de Noël pour les sans-abri", du 1er au 14 décembre.

Chaque année depuis 2015, des milliers de petits cadeaux de Noël sont distribués aux personnes sans domicile fixe, grâce à l'opération "boîtes de Noël pour les sans-abri", menée par l'association [HelpAssos](#).

Un peu de réconfort

Le principe est simple : chacun peut remplir une boîte, de type boîte à chaussures, de petits cadeaux : chocolat, confiseries, bonnet, chaussette, lampe torche... Les produits doivent être non périssables et dans l'idéal la boîte sera personnalisée par un petit mot.

Il suffit ensuite de déposer la boîte :

à l'équipe de **Coordination des Paroisses**

- André Valckenaere - 03/27/89/91/89
- Daniele Durieux – 06/18/13/05/82
- Marie Pierre Decroix – 06/42/14/14/88
- Catherine Abelé – 06/09/93/68/52
- Marie Flore Flinois – 03/20/86/51/58
- Isabelle Deroubaix - 06/85/71/54/78

Accueils de Permanence

- Lundi 14h /16h30 - 7A place Leclerc Thumeries
- Samedi 10h/12h - 36 rue du 19mars 1962 Mons en Pévèle

Aux Messes Dominicales et Semaine

avant le 14 décembre.

Ces cadeaux seront remis aux personnes sans-abri, avant Noël.

"Ces boites doivent être le reflet de votre générosité pour ces moments festifs que nous allons pour la plupart d'entre nous, passer en famille, des boites douceur et chaleur"

« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, C'est à moi que vous l'avez fait !

Mt 25-31-46